



## 実りの秋

校長 高島 恭子

最高気温が30度を下回る日があり、ようやく夏の終わりと秋の訪れを感じる季節となりました。読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋等、子供たちには、たくさん読書をしたり、力いっぱい運動したりして、秋を感じてほしいと思います。

10月、3・4年生は、11日（金）に開催される富山市第一区域連合音楽会に出演します。オーバードホールで素敵な歌声を響かせることができるよう、練習を続けています。また、20日（日）に行われる創校80周年記念式典の記念講演では、本校の卒業生である音楽家の小林大祐氏を講師として迎え、全校児童と一緒に合唱を行います。八幡小学校の80年の歩みに心を寄せ、八幡小学校で学ぶことに誇りをもって、堂々とした合唱を披露してくれることを楽しみにしています。式典後に行われる学習発表会に向けても、全学年の子供たちが、日頃の学習の成果を発表しようと、アイデアを出し合いながら準備や練習を進めており、子供たちの姿から芸術の秋を感じるこの頃です。当日は、ぜひ、保護者の皆様や地域の皆様にご来校いただき、八幡っ子の成長を見ていただきたいと思っています。



【連合音楽会に向けて】  
3・4年生が心を合わせて合唱練習をしています。



【創校80周年記念式典・学習発表会に向けて】  
全校合唱や各学年のステージ発表に向けて活動中です。



その他、1・2年生は「資源の再利用花プロジェクト」、4年生は「ガラス美術館招待学習」、5年生は「和合保育所訪問」や「イタイイタイ病資料館の見学」、6年生は「劇団四季 こころの劇場」等、今月は、いくつもの校外学習や体験学習を予定しています。また、校内では、子供たちの体力向上を目指し、磯野あずさ氏を招待しての学習や恒例の「RUN☆RUN 記録会」も計画しています。

夏から秋への季節の変わり目、日によって気温差があったり、日中と夜間の寒暖差もあったりして、体へ負担がかかり、不調を感じる場合があるかもしれません。この秋に収穫されたお米や野菜を使った料理をおいしく食べて体調を整え、充実した毎日を過ごし、子供たちにとっても、保護者や地域の皆様にとっても実りのある秋となることを願っています。



【RUN☆RUN ペースランニング】  
グラウンドのトラックや八幡の森コースを使って、3分間走を行っています。体力や持久力、精神力の向上を図ります。

### 【80周年記念式典および記念講演のご案内】

6年生がポスターを自分たちで製作し、各町内の掲示板にてご案内する予定です。どうぞご覧ください。

### 【80周年記念の花壇】

花壇のデザインが決まりました。今月、苗を植え付ける予定です。



ホームページでは、八幡っ子の活躍の様子を随時お伝えしていきます。ぜひ、ご覧ください。